

LAURAGAIS

SAINT-MARTIN-LALANDE

Aux époux Bastouil la médaille des justes

Marie-Jeanne et Eugène Bastouil, à titre posthume, ont été distingués. Ils avaient caché une famille juive en mars 1943.

La salle des fêtes avait, hier midi, des allures à la fois solennelle et familiale. Solennelle car des barrières de sécurité isolait le lieu de réception et des gendarmes étaient postés en quelques endroits stratégiques. Familiale car des enfants issus de la descendance d'Hubert Bastouil et de Pierre Lévy étaient au pied de l'estrade sur laquelle les deux hommes se tenaient debout à côté d'un paréage de personnes officielles (Raymond Courrière, sénateur de l'Aude, Patrick Maugard et Paul Guilhem, respectivement maires de Castelnau-d'Arç et Saint-Martin-Lalande, David Clavière, secrétaire général de la préfecture de l'Aude, Arie Avidor, consul général d'Israël, Robert Mizrahi, du comité français pour Yad Vashem, etc.).

Mars 1943. A titre posthume, Marie-Jeanne et Eugène Bastouil ont reçu hier des mains du consul général d'Israël via leur fils Hubert la médaille de "Justes". "Ils surent faire preuve aux heures sombres de la défaite et de l'Occupation de qualités exceptionnelles de pa-

